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Речь шла о 
трудоустройстве 
студентов, спро-
се на определен-
ные специаль-
ности, размеры 
заработной пла-
ты. Оказалось, 
что больше все-
го рынок труда 
нуждается в хо-
роших программистах и опытных рабочих. На заводы тре-
буются операторы, наладчики и представители других тех-
нических специальностей, при желании можно устроиться 
дизайнером. Что касается экономистов, то их не жалуют. 
«Финансисты не нужны! Рынок труда перенасыщен!»- ска-
зали студенту  факультета экономики и коммуникаций. 
Хотя после дополнительных уточнений выяснилось, что не 
все так страшно: на Ижмаше есть целый отдел по связям с 
общественностью, в Аксион Холдинг можно устроиться 
рекламщиком, а “Русь Финанс банк” примет на работу кон-
сультантов по страхованию. Сегодня многие студенты не мо-
гут найти место для прохождения практики. Видимо, плохо 
ищут, потому что предприятия города Ижевска с радостью 
возьмут толковых работников и даже оплатят трудовые дни, 
а где-то есть перспектива попасть в штат и сделать карьеру! 
Тут главное инициативность и желание работать. Зарплата 
колеблется от 2500 до 15000 т.р., в зависимости от количе-
ства рабочих часов и специфики деятельности. В целом, если 
поискать, то можно неплохо заработать и приобрести по-
лезные навыки, требующиеся любому 
специалисту. 

НА ВСТРЕЧЕ С РАБОТОДАТЕЛЯМИ

Привет всем!

За окном моросит дождь, 
люди хмуро бегут по своим 

делам, а у меня совсем не осеннее 
настроение. И на это есть опреде-
ленные причины. Во-первых, сей-
час вы держите в руках очередной 
выпуск студенческой газеты – это 
радует. Во-вторых, кажется, в этом 
году нам предстоит насыщенная и 
продуктивная работа, что также 
не способствует плохому настрое-
нию. Ну и, конечно же, я все еще 
под впечатлением от прошедшего 
посвящения, которое стало глав-
ной темой для обсуждения в по-
следние дни. 

Этот номер мы решили посвя-
тить проблеме трудоустройства 
студентов. Согласитесь, наболев-
ший вопрос. Не обошли внима-
нием и все последние события 
института, также вы увидите до-
вольно интересные фото. Думаю, 
мы старались не зря, и наш труд 
вы оцените по достоинству. Что 
ж, наслаждайтесь.

Недавно в КИГИТ прошла интересная и довольно 
полезная конференция с участием представителей от-
делов кадров различных ижевских организаций: «Иж-
маш», «Ижевский механический завод», «Аксион Хол-
динг», «Русь Финанс банк», ИЭМЗ «Купол», а также 
«Мебельсон».

Продолжение на стр. 2



К а ж д о е 
пр едприя-

тие имеет базу данных соискателей, 
куда студенту полезно было бы по-

пасть еще до получения диплома. 
База данных соискателей – это спи-
сок людей, претендующих на те или 
иные вакансии. Когда в организации 
появляется вакантное место, в пер-
вую очередь информируют тех, кто 
зарегистрирован в таком списке. 
Чтобы в него попасть, достаточно 

оставить свое резюме в отделе ка-
дров. Написать резюме не так слож-
но: стоит всего лишь «подсмотреть» 
шаблон в интернете.

В целом, конференция прошла 
успешно, как видите, присутству-
ющие получили массу полезной 
информации и, думаю, остались 
довольны. Гости поделились сво-
им опытом и напоследок дали пару 
действенных советов.

Оденьтесь соответствующим 
образом. Не стоит приходить 
устраиваться на работу в шортах, 

майке, пляжных тапочках и так да-
лее.

Мужчинам целесообразно надеть 
костюм, а женщинам - деловое пла-
тье или жакет с юбкой.

Общаясь с работодателем, не 
жуйте резинку и не курите. 

Если вас спросят, что вы умеете, 

говорите только о том, что относит-
ся непосредственно к предлагаемой 
работе. 

Если будут спрашивать о ваших 
слабостях, отвечая, не забудьте упо-
мянуть о ваших сильных сторонах, 
связанных с работой.

Во время собеседования вы долж-
ны не только отвечать на вопросы, 
но и сами задавать их.

Вы можете спросить обо всем, 
что касается вашей будущей работы: 
о продолжительности рабочего дня, 
о непосредственном начальнике, о 
характере и сложности работы; пред-
стоит ли вам специально чему-либо 
учиться; о перспективах служебного 
роста, о планах фирмы и, конечно, о 
зарплате.

В конце собеседования не за-
будьте подтвердить свою заинтере-
сованность (если, конечно, так оно 
и есть) в получении данной работы.

Устраиваясь 
 на работу:

Анастасия Семченкова, гр. ДСО-7
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Ярких впечатлений хватит до 
следующей общеинститутской 

тусовки. Где еще можно наблюдать 
огромное количество разгоряченных, 
доброжелательных и всем доволь-
ных студентов? У нас в Камском 
такое происходит два раза в год. 
Поэтому всегда ожидаешь увидеть 
нечто грандиозное. «Здорово, когда 
праздник готовят для тебя, но ни-
сколько не хуже, когда ты делаешь 
что-то для других», - думала я, со-
глашаясь участвовать в проведении 
мероприятия. 

Да, поначалу было весело, меня 
всегда привлекала работа в коман-
де. Мне нравится чувствовать себя 

нужной, а обще-
ние — это заряд 
положительных 
эмоций. По мере 
того, как при-
ближался день 
посвящения, мы 
(те, кто взялся 
за подготов-
ку сценария и 
решение орга-

низационных вопросов) все больше 
поддавались влиянию предпразднич-
ного мандража.  Жизнь в 301 кабине-
те бурлила, чувствовалось радостное 

напряжение. Когда 
же все-таки этот 
з н а ме н ат ел ь н ы й 
день настал, стало 
страшно, волнение 
все нарастало.

Как бы вы отре-
агировали на прось-
бу вести программу 
за полчаса до начала 
события? Причем, 
необходимо учи-
тывать, что никто, 

кроме вас, этого сделать не сможет. 
Надо. Вот мне и пришлось согласить-
ся. Помимо роли ведущей передо мной 
стояло множество других задач: успеть 
взять интервью у преподавателей, по-
мочь ребятам с реквизитами, подгото-
вить фотоотчет... В итоге, все заметили 
девушку, которая бегала по клубу  на 
высокой скорости,  балансируя микро-
фоном, диктофоном и фотоаппаратом 
попеременно. Первые два часа  я даже 

поздороваться ни с кем не успевала!
Как говорят, хороший экспромт 

— это хорошо отрепетированный экс-
промт. Не то чтобы все вышло из под 
контроля, но точно пошло не по сцена-
рию. Я немного расстроена, но с дру-
гой стороны — это такой драйв, быть 
в центре внимания! Сегодня, когда все 
произошло и ждать уже нечего, чув-
ствуется пустота... И одиночество, как 
ни странно. Мне не хочется подводить 
итогов, потому что для меня посвя-
щение как-будто еще не закончилось. 
Оно пока живет в моих мыслях и пере-
живаниях.

Вы были на посвящении? 
Я была...

Анастасия Семченкова, гр. ДСО-7

Окончание. Начало на стр.1

Студсовет — это секта. Да, да, 
не удивляйтесь, я не перепутала... 
Живыми от нас не уходят. Если 
подсел, то это уже навсегда =). Я 
втянулась на первом курсе после 
посвящения, как и любой дру-
гой наивный человек, не предпо-

лагала, что попала в серьезную 
организацию, которая не остав-
ляет свидетелей. После первого 
семестра я попыталась бросить 
студсовет, но в моей жизни вдруг 
стало скучно и уныло.  Уже к тре-
тьему семестру мой организм не 
выдержал изнурительной борьбы 
с привычкой и я вернулась. Так, я 
вновь пошла по кривой дорожке, 
полной сюрпризов и опасностей: 
за одним поворотом  - всегда го-
товый приструнить безудержную 
фантазию президент, за другим — 
добросовестные борцы за правду, 
деканы и преподаватели. Вы пока 
не понимаете о чем я говорю? Мои 
признания не кажутся вам убе-
дительными? Тогда, я введу вас 
в курс дела.   Во втором корпусе 

Камского института есть 
неприметный кабинет с 
неприметной табличкой 
— 301. Но это всего лишь 
конспирация! За такой же 
неприметной дверью вов-
сю бурлит жизнь, слышен 

хохот и скрип 
мозгов, про-
д у м ы в а ю щ и х 
очередное ме-
роприятие. Участники 
изнурительной деятель-
ности, они же студенты, 
они же студсоветовцы 
посвящены в страшную 
тайну безудержного ве-
селья. Их можно рас-
познать по нескольким 
признакам: они посто-
янно смеются, никогда 
не выходят на охоту за 
беззащитными перво-
курсниками поодиночке 
и неадекватно реаги-
руют на фразу «привет 
всем». Привычная для 
них среда обитания тот 
самый, окутанный за-
гадкой 301 кабинет. К 

тому же у них есть тайный знак 
—  символическое изображение 

на правом запястье — смайл, на-
рисованный маркером. Если по 
пути на пары вам встретятся по-
добные люди — даже не пытай-
тесь убежать. Это бесполезно. Вас 
непременно пригласят на тайное 
собрание секты и, возможно, даже 
посвятят в студсоветовцы. Так 
как я выдала секретную инфор-
мацию, вы уже не встретите меня, 
сидящей на лекциях, и я не буду 
изучать различные науки. Такие, 
как я, пропадают без вести. Напо-
следок, хотелось бы вас предупре-
дить: сейчас студсовет проводит 
скрытую акцию по привлечению 
новобранцев и поэтому, если вы 
дочитали до этой строчки - живы-
ми вам уже не уйти.

                                                                                                        
Аноним
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А кто все-таки учится?

Чем студент занимается 
на парах? Задав этот во-

прос студентам нашего инсти-
тута, можно услышать множе-
ство вариантов ответов. Иногда 
на лекциях бывает скучно так, 
что хочется бежать. Тогда мы 
спим, чиркаем что-то в тетради, 
слушаем музыку, бывает, что 
даже в «морской бой» играем. А 
иногда слушаешь преподавате-
ля с таким интересом, что даже 
не замечаешь, как пара подхо-
дит к концу. А кто-то все-таки 
учится… В этой рубрике  мы хо-
тим представить плоды нашей 
работы на парах.

Прошлой ночью я долго не 
могла уснуть, а все потому, что 
меня беспокоил один разговор, 
а точнее высказывание. Днем 
к нам на пару по стилистике 
пришли три молодых челове-
ка, с какого курса и факультета 
я не помню. Разговор шел не-
принужденно. Главной темой 
обсуждения стали стихи. Вдруг 
один из молодых людей сказал: 
«98% людей – серое быдло. Они 
не пишут сти-
хи, тупо лежат 
перед телеви-
зором, сидят в 
инете».

Меня эти 
слова очень за-
дели. Я не знаю 
почему, может 
потому, что 
часть меня при-
надлежит к это-
му числу людей, 
а может просто 
стало обидно за 
других. Внеш-
не я оставалась 
спокойной, но 
внутри меня 
кипела кровь, 
бурлили мысли. 

Голова шла кругом от 
внезапно вспыхнув-
ших эмоций. Пусть 
не все талантливы, 
как он. Может, они не 
настолько бездарны, 
просто им не хвата-
ет времени. Сегодня 
люди ведут игру на 
выживание: либо ты 
выдержишь все ис-
пытания и добьешься 
высоких целей, либо останешь-
ся никем. Это не компьютерная 
игра, которую можно приоста-
новить, а через час прийти и сно-
ва начать играть. Что будет, если 
все разом окунутся в написание 
стихов? Будут ли эти стихи кому-
то нужны? А что будет с другими 
видами деятельности? Политика, 
медицина, экономика и многое 
другое, куда все это денется? Да, 
для выплеска эмоций стихи нуж-
ны, но абсолютно все они заме-
нить не смогут…

Но я сидела и молчала, поту-
пив взгляд, притворившись, что 

я ни при чем. Пара закончилась, 
и мы пошли домой. А меня все 
не покидала фраза, сказанная 
молодым человеком. Его слова 
отдавались эхом в моей голове. 
Надо было высказать все, что 
думаю, чтобы услышать его от-
вет. А сейчас остается только 
догадываться…

Пока я думала, время про-
летело незаметно. Очнулась в 
своей постели. Немного успо-
коившись, потрепала за  шерсть 
свою собаку, спавшую рядом, 
повернулась на другой бок, 
закуталась в теплое одеяло и 

уснула…

Наш 
корр.

За окнами плыл осенний вечер. Люди со-
брались в маленькой аудитории, в кото-

рой не хватало стульев и воздуха. Вру: стульев 
было ровно столько, сколько людей. Словно 
чья-то рука заблаговременно посчитала головы 
заинтересованных в своём весьма недалёком 
будущем студентов.

Здесь должна была состояться встреча сту-
денчества и специалистов кадровых служб ве-
дущих предприятий города. Она и состоялась. 
Среди участников были: начальник отдела ка-
дров Ижевского механического завода Сем-
ченков А.С., ведущий специалист по кадрам 
Ижевского “Машзавода” Лекомцева Т.В., заме-
ститель начальника отдела кадров мотозавода 
«Аксион-Холдинг» Прокопьева Н.А. и другие. 
В частности на наш суд были представлены 
две коммерческих организации – «Русь Финанс 
Банк» и небезызвестный «Мебельсон».

Всё мероприятие проходило в рамках закон-
ности и истинно английской сдержанности, как 
в лучших домах Лондона… Кто-то догадался 
открыть форточку. Стало уютнее, но прохлад-
нее – осень всё-таки. Разговаривали об очень 
многих вещах: сулили оплачиваемую практику 
на станках с программным управлением в пи-
столетном цехе, расписывали, как всем нужны 
дизайнеры, обливали ушатами холодной воды 
пришедших на встречу финансистов, в общем, 
всё было как всегда. И вопросов не было. Тоже 
как всегда. Возможно, сказывалась сама расста-
новка мебели, каким диким не показалось бы 
вам это предположение. На месте организато-
ров, я отказался бы от столов в принципе – они 
только мешают, подчёркивая и без того оче-
видную, а оттого наскучившую нам, роль слу-
шателей. Пассивных слушателей – так удобнее, 
проще. Как выступающим, так и слушающим. 
Привычка... Что тут говорить?..

Гораздо интереснее было бы поставить сту-
лья в круг, сесть этим плотным кругом, глаза в 
глаза, лицом к лицу, без барьеров и границ, на-
равне. Познакомиться, поперекидывать мячик, 
играя в ассоциации, размяться, привыкнуть 
друг к другу, почувствовать рядом человека, а не 
куклу, заунывно читающую отрепетированный, 
отточенный десятками подобных выступлений, 
текст. Только тогда можно рассчитывать на не-
что по-настоящему живое, интересное, стоя-
щее затраченного времени. Тогда были бы во-

просы, тогда 
состоялась бы 
беседа, дис-
куссия, разго-
релся бы фей-
ерверком в 
детской руке 
спор… Ибо 
я верю, что 
перед нами 
были по-
настоящему 
интересные люди, в боль-
шинстве своём не так далеко ушедшие от нас 
по дороге Времени, ибо я чувствую, что очень 
многое осталось за кадром, продолжая звенеть 
капелью невысказанного в стремительно пу-
стеющем воздухе аудитории, ибо я знаю, что 
им было что рассказать нам, а главное - нам 
было, что рассказать им, чему научиться друг 
у друга… Но всё прошло так, как прошло. Мы 
выбрали дорогу, по которой легче идти. Мы 
всегда выбираем эти дороги. По закону наи-
меньшего сопротивления. 

Поэтому позади остаются горы, вершины не 
видят наших стоп, а их разреженный целебный 
воздух не наполняет наши лёгкие, как молодое 
вино хрустальный бокал…

Однако дабы не завершать статью на столь 
минорной ноте, хочется поблагодарить тех, кто 
пришёл, тех светил кадровой политики, что 
уделили нам, студентам, усердно грызущим 
гранит науки, малую толику своего драгоцен-
ного времени. Так или иначе, каждый получил 
то, что хотел: кадровики – бесплатный PR свое-
го предприятия, мы – информацию о потенци-
альных работодателях. И - кто знает? - может, 
семена слов упали на плодородную почву и в 
скором времени они дадут свои всходы. А тог-
да мы заговорим по-новому, и работать будем 
по-новому, и жить будем по-новому в светлом 
и ясном, как июльское небо в полдень, буду-
щем, построенном собственными руками. За 
эту возможность, за этот крохотный шанс по-
верить, за этот взгляд на сцену с обратной сто-
роны кулис, благодарю вас, почётных гостей 
нашего института.

По закону наименьшего сопротивления

3

С надеждой на лучшее завтра,
А.Д. Лешуков, гр. ДСО-57     
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Каждый, кто поступает в ин-
ститут, ждет торжественного по-
священия. Мы не исключение! 
Целых два месяца первокурсники 
КИГИТа с нетерпением ждали это-
го события.  

И вот стала известна дата 
- 23 октября! К нам на пару 
пришли интересные молодые 
люди с 3-го курса. Они дали за-
дание – придумать визитку своей 
группы. До посвящения - две не-
дели… Серьезно к этому никто не 
отнесся. Первокурсники продол-
жали «халявить». До посвящения 
- неделя! И тут началось… Забыв 
про учебу, все мысли и силы мы 
направили на выполнение этого 
задания. По первоначальным под-
счетам представлять группу ДФ-8 
на сцене вызвались около 10 чело-
век. Как только появились труд-
ности, актив сократился вдвое. 
Рассмотрев множество вариантов, 
мы остановились на исполнении 
песни “Moscow never sleeps” «по-
нашему». 

Репетиции шли бурными тем-
пами, хотя не все было так глад-
ко, как хотелось. Никто не знал, 
где будет проходить посвящение, 
билетов не было. За 3 дня до тор-

жества нас оповестили - «тусить» 
будем в клубе «Ю-данс». 

23 октября… Настроение вели-
колепное! На парах все говорили 
о предстоящей «тусовке», об уче-
бе никто не хотел думать. Препо-

даватели нас поняли 
и сильно не загру-
жали. Спасибо им 
огромное! Задание, 
поставленное перед 
нами, выполнено. 
18:00 - генеральная 
репетиция в клубе. 
19:00 – «Приветству-
ем вас…». Чувство 
волнения не покида-
ло юных студентов. 

Первыми себя 
представляли дизайнеры. В их ис-
полнении прозвучала известная 
песня Evanescence 
«My Immortal». 
Затем выступали 
мы  - финансисты. 
Путая строки и 
слова, захлёбыва-
ясь репом и при-
держивая шапочки 
зайцев на голове, 
мы выступили на 
«Ура!». Особенно 
порадовали пу-
блику нефтяни-
ки своим высту-
плением в стиле 
хип-хоп. Одной из особенно-
стей Посвящения-2008 стал час 
DRAMANDBASS! Музыка не ути-
хала до поздней ночи. Танцпол 
взрывался активными движения-
ми тела и тонул в море улыбок и 
смеха. За его пределами кипели 
бурные страсти: нам дали зада-
ние, «ключ» к которому искали 

Взглядом первокурсника

по всему клубу, ведущий “мучил” 
студентов всякими конкурсами и 
розыгрышами. Все, кто был с нами 
в ту ночь, скажут, что все было су-
пер! 

На следующий день мы могли 
гордо сказать: «Нас посвятили в 
студенты!». 

Радует, что основная масса сту-
дентов нашла в себе силы и при-
шла на занятия. Преподаватели 
старались не обращать внимания 
на наше состояние. Еще раз спа-
сибо им!

В целом - много впечатлений, 
буря эмоций… Особую благодар-
ность от всех студентов 1-го курса 
КИГИТа хотелось бы выразить ор-
ганизаторам.

Ксюша Plush, гр. ДФ-8

В сентябре КИГИТ распахнул 
перед нами двери в новую жизнь 
– жизнь студента. Тогда нас еще не 
признали полноправными студента-
ми, но уже громко величали перво-
курсниками!

4

Сначала необходимо освоиться

Мне кажется, что учиться и работать одно-
временно очень нелегко, потому что остается 
катастрофически мало свободного времени. 
Едва успеваешь делать домашнее задание, стра-
даешь от недосыпа, сильно устаешь. Концен-
трация внимания на занятиях становится не-
значительной, поэтому многие преподаватели 
против того, чтобы студенты работали. Лично 
я считаю, что студенту любая работа хороша. А 
вот моя сестра не согласна. Она учится на тре-
тьем курсе в финансовой академии, очень любит 
деньги, хочет зарабатывать, но, увы, не может 
найти подходящую должность, потому что за-
просы сестры, на мой взгляд, слишком высоки. 
Что касается меня, то я не планирую работать в 
ближайшее время, поскольку  учусь на первом 
курсе и хочу привыкнуть к студенческой жизни. 
Буду искать работу со второго курса.  А сейчас 
просто живу в свое удовольствие. Честно гово-
ря, мои родители против того, чтобы я работала 
параллельно с учебой. Хотя, я решу сама, если 
появится возможность.

Пожарова А. ДДС-8

Есть мнение

Я читал различные объявления в газетах 
о трудоустройстве, но все они – лохотрон! 
Большинство подобных объявлений идут 
через службы занятости, которые за трудоу-
стройство берут деньги. Я недавно просма-
тривал газету и наткнулся на заманчивое 
предложение: «Требуется администратор, 
от 18 лет, студенты приветствуются, высо-
кая заработная плата», решил откликнуть-
ся. Пришел по указанному адресу, заполнил 
бланк, меня отправили на собеседование, 
которое я успешно прошел. Позже мне со-
общили, что необходимо обучение, которое 
проводят опытные специалисты за опреде-
ленную плату. И никаких гарантий, что, по-
лучив необходимые знания, ты будешь при-
нят на работу! Конечно же, я отказался. А 
вы решайте сами, стоит ли верить газетным 
объявлениям и возможно ли устроиться на 
работу, не заплатив при этом ни копейки?

Кочнев Дмитрий, ДСО-7

Мой день начинается в 6 утра. Я привожу себя в 
порядок и завтракаю. Вы спросите, почему так рано? 
«Все просто»,- отвечу я. Есть такая возможность со-
вместить приятное с полезным, т.е. подработать так-
систом. Мой водительский стаж - год, да и управляюсь 
с машиной вполне уверенно. С утра стою на остановке 
возле моего дома – это так называемая «точка» - ме-
сто, где стоят таксисты. Ты никогда не можешь быть 
уверен, что тебе достанется клиент, так как конкурен-
ция жесткая. А мне еще к первой паре ехать, но как 
правило один из своего района не уезжаю, можно ска-
зать, по пути к институту я заработаю энную сумму. 
Это уже плюс. После окончания пар есть возможность 
стоять уже  «на точке» возле  магазина «Мир сумок». 
Поток людей там нескончаем. Но загвоздка в том, что 
ты можешь простоять без работы до самого вечера и 
не заработать ни копейки либо с точностью до наобо-
рот: разъезжать по городу непрерывно. Все отдается 
на волю случая, заработок непостоянный. Но одно 
правило работает: не повезло сегодня – повезет зав-
тра. Поэтому я всегда при деньгах и не нуждаюсь в 
помощи родителей. Да, если честно, уже и совесть не 
позволяет зависеть от родителей. Как гласит народная 
мудрость - «хочешь жить, умей вертеться».

Корепанов Денис, ДДС-81
Личный опыт

Как здорово лежать на диване смотреть ТВ, когда 
хочется – сходить в магазин за модными вещами или 
вкусной едой. Но, поверьте, не менее приятно рабо-
тать, чувствовать себя самостоятельным взрослым 
человеком. Кто-то может подумать: «А зачем мне это, 
если родители все делают за меня?». Есть и такие. Но 
я не из их числа. Еще со школьного возраста я хоте-
ла работать не только ради денег, а просто  для того, 
чтобы разнообразить свою жизнь. Первый опыт я 
приобрела, подрабатывая промоутером. Позже езди-
ла в загородный лагерь, где была вожатой. В моем от-
ряде были дети в возрасте от 6 до 11 лет. Следующей 
должностью было преподавание  в центре детского 
творчества, где я также общалась с детьми, но уже в 
возрасте до трех лет. Я проводила курсы бумагопла-
стики. Сейчас  преподаю курсы авторской куклы, но 
уже не детям, а взрослым женщинам. Но я не чув-
ствую разницу в возрасте, мне это не мешает, пото-
му что работа и люди, которых я обучаю, мне очень 
нравятся.

Бакаева Алена, ДДС-81

Вне учебы за рулем

ДАВАЙТЕ ПОГОВОРИМ


